

Am 1. November 2020 verstarb unser Ehrevorsitzender des Kuratoriums

# Dr. Jürgen Deilmann

\* 9. August 1927 † 1. November 2020

Sein Tod erfüllt uns mit großer Trauer.

Dr. Jürgen Deilmann war eine bedeutende Unternehmerpersönlichkeit; sein Wirken galt mit hohem persönlichen Engagement gleichermaßen Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft zum Wohle unseres freiheitlich-demokratischen Gemeinwesens.

Die Hanns Martin Schleyer-Stiftung hat mit Dr. Jürgen Deilmann einen ihrer seit Gründung der Stiftung im Jahre 1978 wichtigsten Weggefährten und Förderer verloren. Er war als Freund von Hanns Martin Schleyer der Stiftung als integrierter Begleiter und aufgeschlossener Impulsgeber vertrauensvoll verbunden.

Dr. Jürgen Deilmann wird als Gesprächspartner, als Gradmesser und als warmherziger Mensch vermisst werden.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Dr. Ludolf von Wartenberg**

Vorsitzender des Kuratoriums

**Wilfried Porth**

Vorsitzender des Vorstandes

**Barbara Frenz**

Geschäftsführerin

**Hanns Martin  
Schleyer-Stiftung**